

ABSTRAK

Muhammad Arsyad, 216010012, FINANCIAL STATEMENT FRAUD DETECTION MENGGUNAKAN FRAUD HEXAGON THEORY PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI JAKARTA ISLAMIC INDEX (JII) TAHUN 2019-2021, Program Studi Ekonomi Syariah, Pascasarjana, IAIN Kudus.

Penelitian bertujuan menganalisis indikasi kecurangan dengan menggunakan fraud hexagon pada perusahaan Perusahaan Yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Tahun 2019-2021. Teknik pemilihan sampel menggunakan teknik purposive sampling, jumlah sampel penelitian sebanyak 14 perusahaan. Penelitian menggunakan teknik analisis menggunakan alat bantu e-views. Hasil penelitian membuktikan bahwa : (1) eksternal pressure yang diprosikan berpengaruh signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan; (2) financial stability berpengaruh signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan; (3) financial target berpengaruh signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan; (4) pergantian direksi (DCHANGE) tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan; (5) ineffective monitoring tidak berpengaruh signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan; (6) nature of industry berpengaruh signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan; (7) pergantian auditor (AUDCHANGE) tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan; (8) frequent number of CEO's picture (CEOPICT) berpengaruh signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan; dan (9) collusion (COL) tidak berpengaruh signifikan terhadap deteksi kecurangan laporan keuangan.

Kata Kunci : *Fraud hexagon, eksternal pressure, financial stability*

ABSTRACT

Muhammad Arsyad, 216010012, FINANCIAL STATEMENT FRAUD DETECTION USING FRAUD HEXAGON THEORY IN COMPANIES REGISTERED AT THE JAKARTA ISLAMIC INDEX (JII) YEAR 2019-2021, Sharia Economics Study Program, Postgraduate, IAIN Kudus.

The research aims to analyze indications of fraud by using the fraud hexagon in companies registered on the Jakarta Islamic Index (JII) for 2019-2021. The sample selection technique uses a purposive sampling technique, the number of research samples is 14 companies. The research uses analytical techniques using e-views tools. The results of the study prove that: (1) external pressure which is proxied has a significant effect on the detection of fraudulent financial statements; (2) financial stability has a significant effect on the detection of financial statement fraud; (3) financial targets have a significant effect on the detection of fraudulent financial reporting; (4) change of directors (DCHANGE) has no significant effect on the detection of fraudulent financial reporting; (5) ineffective monitoring has no significant effect on the detection of fraudulent financial reporting; (6) the nature of industry has a significant effect on the detection of fraudulent financial reporting; (7) change of auditor (AUDCHANGE) has no significant effect on the detection of fraudulent financial statements; (8) the frequent number of CEO's picture (CEOPICT) has a significant effect on the detection of financial statement fraud; and (9) collusion (COL) has no significant effect on the detection of financial statement fraud.

Keywords : Fraud hexagon, external pressure, financial stability

خلاصة

محمد أرساد ، 216010012 ، كشف الاحتيال في البيان المالي باستخدام نظرية السداسية الغش في الشركات المسجلة في مؤشر جاكرتا الإسلامي لعام 2019-2021 ، برنامج دراسة الاقتصاد الشرعي ، دراسات (JII) عليا ، إيان كودوس.

يهدف البحث إلى تحليل مؤشرات الاحتيال باستخدام الاحتيال لعام (JII) السداسي في الشركات المسجلة في مؤشر جاكرتا الإسلامي 2019-2021. تستخدم تقنية اختيار العينة أسلوب أخذ العينات هادفة ، ويبلغ عدد عينات البحث 14 شركة. يستخدم البحث تقنيات تحليلية باستخدام أدوات الآراء الإلكترونية. تثبت نتائج الدراسة ما يلي: (1) الضغط الخارجي الذي يتم توكيله له تأثير كبير على الكشف عن البيانات المالية الاحتيالية. (2) للاستقرار المالي تأثير كبير على الكشف عن الاحتيال في البيانات المالية ؛ (3) الأهداف المالية لها تأثير كبير على الكشف عن التقارير المالية ليس له تأثير (DCHANGE) الاحتيالية ؛ (4) تغيير أعضاء مجلس الإدارة كبير على الكشف عن البيانات المالية الاحتيالية ؛ (5) المراقبة غير الفعالة ليس لها تأثير جوهري على الكشف عن البيانات المالية الاحتيالية ؛ (6) طبيعة الصناعة لها تأثير هام على الكشف عن البيانات المالية الاحتيالية. (7) ليس له تأثير كبير على الكشف عن البيانات (AUDCHANGE) تغيير المدقق (CEOPICT) المالية الاحتيالية ؛ (8) العدد المتكرر لصورة الرئيس التنفيذي له تأثير كبير على اكتشاف الاحتيال في البيانات المالية ؛ و (9) التواطؤ ليس له تأثير جوهري على الكشف عن الاحتيال في البيانات المالية. (COL)

الكلمات المفتاحية: سداسي الاحتيال ، الضغط الخارجي ، الاستقرار المالي